



Information zum Stand der Umsetzung der EU-Verpackungsverordnung (PPWR)

Sehr geehrte Damen und Herren,

die PETER-LACKE GmbH bereitet die Umsetzung der Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR) systematisch vor. Mit diesem Schreiben informieren wir Sie über den aktuellen Stand der Implementierung in unserem Haus und über die Bewertungsgrundlage für unsere Lackprodukte.

Aktueller Umsetzungsstand

- / Die bei PETER-LACKE eingesetzten Verkaufs-, Um- und Transportverpackungen werden strukturiert erfasst und den jeweiligen Lieferanten sowie den relevanten PPWR-Anforderungen zugeordnet.
- / Vorhandene Lieferantenerklärungen und technische Nachweise zu Verpackungsmaterialien werden zentral gesammelt, geprüft und für die Erstellung der technischen Dokumentation verwendet.
- / Vorlagen für technische Dokumentationen und EU-Konformitätserklärungen wurden eingerichtet. Produkt- und verpackungsspezifische Unterlagen werden auf dieser Grundlage schrittweise erstellt und ergänzt.
- / Die Anforderungen an Registrierungs- und Herstellerpflichten in den belieferten EU-Mitgliedstaaten werden den jeweiligen Gesellschaften und Vertriebswegen zugeordnet.
- / Die internen Zuständigkeiten sowie ein Prozess zur laufenden Pflege und Aktualisierung der PPWR-relevanten Daten und Nachweise werden weiter konkretisiert.

Bewertung unserer Lackprodukte gemäß Artikel 5

PETER-LACKE kann die Konformität seiner Lackprodukte mit den stoffbezogenen Anforderungen des Artikels 5 auf Basis der Rohstoffzusammensetzung, der internen Rezepturbewertung und der dokumentierten Angaben unserer Rohstofflieferanten bewerten

Die Bewertung umfasst insbesondere die für Beschichtungen relevanten Anforderungen zu Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom sowie, soweit für den konkreten Verwendungszweck einschlägig, zu PFAS in Verpackungen mit Lebensmittelkontakt. Die Bewertung erfolgt produkt- und anwendungsbezogen nach dem jeweils verfügbaren Informationsstand.

Eine solche produktbezogene Bewertung ersetzt nicht die abschließende Konformitätsbewertung der fertigen Verpackung. Diese muss sämtliche Verpackungsbestandteile, Materialkombinationen, Verarbeitungsbedingungen und den vorgesehenen Verwendungszweck berücksichtigen. Sofern erforderlich, stellen wir unseren Kunden für definierte Lackprodukte eine entsprechende Konformitätsaussage zur Verfügung.

Weiteres Vorgehen

PETER-LACKE wird die technische Dokumentation und die zugehörigen Nachweise fortlaufend vervollständigen und an neue Spezifikationen, harmonisierte Normen, delegierte Rechtsakte sowie aktualisierte Lieferanteninformationen anpassen. Kundenanfragen zu konkreten Produkten oder Verpackungsanwendungen prüfen wir weiterhin individuell.

Mit freundlichen Grüßen

PETER-LACKE GmbH

i. V. Oliver Stratmann
Chief Compliance Officer



Information on the implementation status of the EU Packaging and Packaging Waste Regulation (PPWR)

Dear Sir or Madam,

PETER-LACKE GmbH is systematically preparing the implementation of Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste (PPWR). This letter provides an overview of the current implementation status within our company and the assessment basis used for our coating and lacquer products.

Current implementation status

- / The sales, grouped and transport packaging used by PETER-LACKE is being recorded in a structured manner and assigned to the relevant suppliers and PPWR requirements.
- / Available supplier declarations and technical evidence relating to packaging materials are being collected centrally, reviewed and used to prepare the technical documentation.
- / Templates for technical documentation and EU declarations of conformity have been established. Product- and packaging-specific documentation is being prepared and supplemented step by step on this basis.
- / Registration and producer-responsibility requirements in the EU Member States supplied are being mapped to the relevant entities and distribution channels.
- / Internal responsibilities and a process for the ongoing maintenance and updating of PPWR-relevant data and evidence are being further defined.

Assessment of our coating products under Article 5

PETER-LACKE is able to assess the conformity of its coating and lacquer products with the substance-related requirements of Article 5 on the basis of raw-material composition, internal formulation review and documented information provided by our raw-material suppliers

The assessment covers, in particular, the requirements relevant to coatings concerning lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium and, where applicable to the specific intended use, PFAS in food-contact packaging. The assessment is performed for the specific product and application on the basis of the information available at the time. Such a product-related assessment does not replace the final conformity assessment of the finished packaging. That assessment must take into account all packaging components, material combinations, processing conditions and the intended use. Where required, we can provide our customers with a corresponding conformity statement for defined coating and lacquer products.

Next steps

PETER-LACKE will continue to complete the technical documentation and supporting evidence and will update it in line with new specifications, harmonised standards, delegated acts and revised supplier information. Customer enquiries relating to specific products or packaging applications will continue to be reviewed individually.

Yours faithfully,

PETER-LACKE GmbH

pp. Oliver Stratmann
Chief Compliance Office